

Dr. Markus Graf

Hämorrhoiden & Co – reden wir darüber

Erkrankungen des Afters werden auch heute noch tabuisiert, obwohl gerade diese oft als sehr quälend und schmerzhaft empfunden werden.

Angst, Schamgefühl und Unwissenheit über die Diagnosefindung und verschiedenen Behandlungsmethoden führen zu langen Verzögerungen, bis endlich ein Arzt aufgesucht wird.

Dabei lässt sich oft mittels einfachen, vollkommen schmerzlosen Untersuchungen eine Diagnose stellen und die richtige Behandlung einleiten.

Für die unterschiedlichen Erkrankungen der Analregion stehen uns heute eine Vielzahl von Behandlungsmethoden zur Verfügung. Häufig lassen sich durch einfache, vollkommen schmerzlose Anwendungen Beschwerden und Ängste vermeiden und eventuelle Langzeitschäden verhindern.

Wenden Sie sich ruhig an den Arzt Ihres Vertrauens; er wird Sie verstehen, Unsicherheiten beseitigen und mit Ihnen gemeinsam ein optimales Therapiekonzept erarbeiten.

Ordinationszeiten: Mo, Di, Do, Fr: 8.00-12.00 _ Mo: 14.00-15.00 _ Do: 15.00-18.00
und nach Vereinbarung _ Voranmeldung erwünscht _ Alle Kassen
3270 Scheibbs _ Feldgasse 27 _ Tel.: 07482/48501 _ Fax: 07482/48502
eMail: dr.markus.graf@aon.at _ web: www.dr-graf.at